

# *Cuba expuso en la ONU experiencias en el tratamiento contra las drogas*

---



La Habana, 20 abr (RHC) Representantes de Cuba compartieron en la Asamblea General de la ONU sus experiencias sobre el fenómeno de las drogas, centrado en principios como la salud humana, la prevención y la tolerancia cero con los delitos relacionados con el flagelo.

El secretario de la Comisión Nacional de Drogas de Cuba, Israel Ibarra, explicó que los resultados del país caribeño en el tratamiento del tema responden a la voluntad política de las autoridades y a un enfoque multidisciplinario, con la participación de diferentes órganos y la población.

La Sesión Especial del máximo organismo internacional sobre las drogas continúa este miércoles con la intervención de delegados de 50 países, varios de ellos latinoamericanos y caribeños.

Ese foro de alto nivel instalado la víspera se debate también sobre la reducción de la oferta y la demanda de estupefacientes, la respuesta a los delitos vinculados con los narcóticos y la cooperación internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/91057-cuba-expuso-en-la-onu-experiencias-en-el-tratamiento-contra-las-drogas>



**Radio Habana Cuba**